

土砂災害の恐ろしさについて

新聞、テレビ等でさかんに台風等のニュースが報じられる季節となりました。

ここで、私が体験した台風災害の復旧作業について述べてみたくなります。

六月三十日夜半から明け方にかけ本県近くを通過した台風六号は、折からの梅雨と重なり本市においても二百mmを越える雨量を記録しました。

私の住んでいる小野地区では台風による影響で用水路に

何カ所もの土石流崩壊が起きました。翌七月一日早朝より

用水路利用者たちで復旧作業



上小野
自治会長
重森 啓一郎

の持つ力の凄まじさを痛感し、自然に対する取り組み方について反省する必要性をつくづく感じました。これから台風時期に向かお互いに十分気をつけたいのです。

私達はいまさらながら自然の持つ力の凄まじさを痛感し、自然に対する取り組み方について反省する必要があります。

野犬等の一斉捕獲

最近野犬、放し飼いの犬が目につくようになり、市へ寄せられる苦情も増加してきています。これらの犬は耕地を荒らす・ステーションのごみをちらかす・時には人に危害を与えることもあります。

そこで市と大月保健所では被害を未然に防ぐため、飼い主の皆さんに正しい犬の飼い方を再認していただきと同時に、野犬等の一斉捕獲を実施

に入り、午前中の作業を終了し各自昼食のため帰宅しました。午後の作業予定は水門の補修などを一班、二班に分かれて進めることになりました。私の二班は、一班より少し遅れて現地に到着すると、今までつたあのコンクリート製防護壁（高さ二m、長さ十m）が側面と共に跡形もなく消え去っているではありませんか、みんな「茫然自失」といつた状態です。だれかが「この下に人が」と言った瞬間、夢中で土砂の中へ駆け寄りました。幸いにも大惨事を免がれましたもののあと数分早く着いていたらと思うと、今でも恐ろしく思います。

私はいまさらながら自然の持つ力の凄まじさを痛感し、自然に対する取り組み方について反省する必要があります。

全日本教員

バスケットボール 選手権大会

8月9日(金)~12日(月)



放置バイク・ 自転車の撤去！

八月十九日(月)、二十日(火)の

両日、市と警察では、盗難の予防、市内美化の為、駅・公園・道路上に長期間放置されたままになっている自転車、バイクを撤去いたします。

八月九日(金)前九時から、市民総合体育館で開会式が行われます。市民の方々の暖かいご声援をお願いします。

また、山梨県代表チーム(男子)の一回戦は、八月九日(金)午後二時から都留一中体育館にて、和歌山県代表と対戦いたします。応援をよろしくお願いします。

開かれます。

市役所 保健環境課

公(43) 1 1 1 1

都留警察署

外勤係

内線

41

公(43) 4 1 2 8

内勤係

41



八月十六日(金)のゴミ・ し尿の収集は休みます

大月都留衛生組合では、八月十六日(金)に機械の一斉点検整備のため、臨時休業いたします。

この日が収集日になたつている地区では、ゴミの持ち出しをしないで下さい。

※なお、組合へのゴミ特設込みも受け付けません。

○期間 8月5日～8日
※期間中市内を随時パトロー